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（問）今回の調査における予算について 

   その後のパンゲア以外の調査も含めて，予算はどうするのか。 

（答） 

弁護士により調査を実施したしました，特定非営利活動法人パンゲアとの

契約以外の契約に係る調査でございますが，株式会社キャリアリンク及び児

童文学評論家赤木かん子氏との取引について，今，調査をいたしております。 

現在，メールの確認を終えたところでございまして，教育委員会の顧問弁

護士等とも連携しながら，入札の公正を害する行為の有無について，調査を

進めてまいりたいと考えているところでございます。 

調査の結果につきましては，できるだけ速やかにお示ししたいと考えてお

ります。 

なお，費用につきましては，教育委員会事務局職員による調査を基本とい

たしまして，必要に応じて教育委員会の顧問弁護士等に相談をして進めるこ

とで，できる限り費用をかけない方法で行ってまいりたいと考えております。 


